



Plataforma Electoral del Partido Redes Sociales Progresistas  
para la elección de Gobernador, Ayuntamientos y Diputaciones en  
el Estado Libre y Soberano de Nuevo León.

**RSP - Nuevo León**  
**Coordinación de Campaña, Monterrey, NL**

**Marzo de 2021.**

## Contenido

Exposición de motivos	3
El contexto nacional y la pandemia que afecta a Nuevo León	5
Nuevo León: Propuestas para un gobierno honesto y eficaz	6
Plataforma para la primera Gobernadora del Estado de Nuevo León	12
Plataforma para Presidencias Municipales y cabildos de Nuevo León	14
Plataforma Electoral de RSP para el Congreso del Estado	15
Principios del RSP que se reflejan en la plataforma de Nuevo León	18
El Capitalismo socialmente responsable en Nuevo León	18
Políticas verdes y desarrollo sustentable en nuestra plataforma	21
Un Estado fuerte y promotor del bienestar	25
Plataforma para atención de grupos vulnerables en Nuevo León	28
Los jóvenes, garantía de un mejor futuro para Nuevo León	30
La visión social y progresista de nuestra plataforma	31
La Democracia, valor fundamental de nuestra plataforma	34
Reflexión final en relación con la presente plataforma electoral	36

## Exposición de motivos

Nuevo León vivirá una de las elecciones más competidas que se hayan llevado a cabo en la historia reciente de nuestra entidad. Del resultado de estos comicios emanará un nuevo gobierno a nivel estatal junto con 51 ayuntamientos municipales, con sus respectivos cabildos, y 42 diputados al Congreso Estatal que, en conjunto, cubren toda la representación ejecutiva y legislativa del total de nuestra geografía estatal.

Para los neoleoneses y específicamente para aquellos que militamos en el **Partido Redes Sociales Progresistas**, nos queda claro que -aunado a la obligación normativa de entregar una plataforma electoral- debe sumarse la vocación y entusiasmo de todos los que trabajaremos incansablemente por ofrecer esta nueva opción política que sin duda es la mejor para nuestro pujante estado.

La presente plataforma electoral fue elaborada con la participación de muchos ciudadanos -militantes, simpatizantes y miembros de la academia- que unieron sus experiencias, conocimientos y amor por Nuevo León para poder estructurar un documento sólido, viable y realista en donde, no sólo se condensan las necesidades más importantes de los habitantes de nuestro estado, sino también, las propuestas de estrategias para la solución de los problemas que nos aquejan.

Por esta razón todos los candidatos del Partido Redes Sociales Progresistas se han comprometido ante toda la militancia, ciudadanía y simpatizantes a respetar nuestra plataforma electoral, difundirla a lo largo del proceso legal de campaña y usarla como base de convencimiento para lograr el triunfo en las urnas con el apoyo del sufragio universal, libre y secreto de todos los Neoleoneses.

No podríamos iniciar la exposición de esta Plataforma Electoral sin mencionar la compleja realidad que vive nuestro estado ante la singular y especial situación que hoy afecta a todos los mexicanos y que aquí en Nuevo León afrontamos con los muy dolorosos estragos que ha producido la actual pandemia de COVID-19, mismo que, concretamente, ha afectado a muchos miles de personas y familias trabajadoras, así como a la economía, el campo y la industria, que siempre, ha sido baluarte de nuestra entidad.

Sabemos que los grandes retos que significan superar esta crisis -una de las más grandes que en términos sanitarios y económicos hemos sufrido- no es una tarea que pueda afrontarse desde la voluntariedad y el esfuerzo aislado sino con la unión y la energía de todos y cada uno de los ciudadanos de este generoso y pujante estado.

Desde la misma fecha fundacional de nuestro estado y de sus muy dinámicas ciudades, los neoleoneses siempre hemos dado ejemplo de fortaleza y de capacidad para afrontar los desafíos que, la naturaleza nos ha impuesto y en RSP-Nuevo León sabemos, que ésta, no será la excepción. Por eso esta es una plataforma política organizada y con base en la responsabilidad y conocimiento del Estado y , hoy como nunca, de vital importancia.

Desgraciadamente esta dura crisis sanitaria y económica ha golpeado a nuestro país y a nuestro estado en un momento especialmente difícil que además ha hecho evidente los muchos rezagos que ya existían en Nuevo León y que no han podido ser subsanados.

Por eso en RSP-Nuevo León tenemos muy claro, que una plataforma político electoral, que realmente atienda la problemática que se vive hoy en nuestra sociedad supone atender y enfrentar las dos vertientes principales de la realidad que nos ha tocado vivir.

Por una parte, resolver y superar la emergencia que supone una crisis, cuyo origen es sanitario, pero que tiene repercusiones en la vida social, económica, comercial, educativa y productiva de nuestro estado y que no admite posibilidad de ser aplazada ni soslayada.

Por la otra parte debe atenderse las múltiples demandas sociales que de forma cotidiana se han presentado y que en algunos casos -es necesario reconocerse- no ha sido atendidas y que hoy representan importantes lastres para el desarrollo de la sociedad neoleonesa y principalmente de las clases menos favorecidas económicamente en nuestro estado.

Todo lo anterior, además, nos obliga a cuidar que las políticas públicas adecuadas, para la solución de estos problemas, se desarrollen en armonía, democratización, respeto a los Derechos Humanos y desarrollo económico sustentable en bien de nuestro estado y de nuestra nación.

Nuestra actual plataforma electoral ha cuidado todos y cada uno de estos aspectos asegurándonos de ser un documento que, no solo ofrezca soluciones técnicas, sino que, éstas, tengan un profundo sentido humano y una auténtica viabilidad que haga posible que todos los habitantes del estado puedan disfrutar de las ventajas que supone un gobierno emanado del RSP.

Es por esta razón que, en virtud de estas reflexiones, en el Partido Redes Sociales Progresistas hemos sido en extremos cuidados de la elección de nuestros candidatos buscando que, además de reunir los requisitos establecidos por la ley, gocen de una buena fama pública y del reconocimiento de la comunidad por sus logros y por sus aportaciones.

Podemos decir, con legítima satisfacción que, en el estado de Nuevo León, todos los candidatos a ocupar un espacio en el poder legislativo estatal, así como la Presidencia en cada uno de los 51 municipios del Estado y muy principalmente en la persona de nuestra candidata al Poder Ejecutivo del Estado, Daney Siller, tenemos la representación de la excelencia y la gran calidad humana que ha caracterizado a los hijos de esta noble tierra.

### **El contexto nacional y la pandemia que afecta a Nuevo León.**

Nuevo León es parte de la gran nación mexicana, país de profunda y larga historia y que ha decidido darse una forma de gobierno democrática y organizada como una República representativa y federal donde cada Estado de esta República es libre y soberano.

Las aportaciones que, el Estado de Nuevo León, entrega a la Federación son muestras de esa solidaridad inquebrantable de todos los mexicanos y de esta vocación nacional que ha distinguido a todos los ciudadanos de nuestra gran entidad neolonesa.

Es innegable también que los problemas nacionales también afectan a las 32 entidades federativas y por consiguiente tiene repercusiones en la vida política, social y económica de nuestro estado, negar nuestra interrelación con un conjunto mayor, que es la dinámica nacional, sería cometer el error -como ya se ha intentado en épocas recientes- de ignorar una realidad que es insoslayable.

Compartimos historia, pero también compartimos destino con México pues cada uno de los habitantes de este gran y pujante estado también lleva en su corazón el profundo amor por la patria de todos: México

La pandemia, que hizo su aparición en nuestro país en febrero del año 2020, ha significado un enorme reto para todos los mexicanos que hemos trabajado -hombro con hombro- por superar este reto. Problemas de esta índole no pueden explicarse solo en la escala de nuestro estado y mucho menos encontrar una respuesta local que no esté en coordinación con los esfuerzos nacionales.

En Redes Sociales Progresistas estamos convencidos que, de las decisiones que se tomen en torno a esta problemática, se podrá afrontar el futuro y que de forma inmediata supondrá la manera en que veremos nuestro desarrollo económico en las próximas décadas. ¡De ahí la enorme importancia que tiene la presentación de un documento serio que aporte soluciones responsables ante tan formidables retos!

No podemos dejar de mencionar, dentro del contexto nacional en que vivimos, la profunda transformación que supone la llegada de una nueva forma de concebir la administración pública y que, sin duda, representa una nueva manera de concebir el *quehacer* político nacional y que también sin duda se refleja -o debería reflejarse- en Nuevo León.

La enorme crisis económica, los grandes retos de una emergencia sanitaria y médica, el cierre de fronteras, la reducción de la actividad industrial y los complejos escenarios que, la llegada del coronavirus a México, han supuesto son problemas que afectan a nuestro gran estado pero que deben ser vistos desde la óptica de un problema "macro" que debe ser solucionado con una muy positiva y efectiva coordinación con las instancias y las autoridades nacionales, y esto último, sólo lo puede ofrecer la candidata al Gobierno Estatal emanada de las filas del Partido Redes Sociales Progresistas.

### **Nuevo León: Propuestas para un gobierno honesto y eficaz.**

Nuestro estado se caracteriza, entre otras muchas cosas, por el espíritu emprendedor de sus ciudadanos, por ser la sede de grandes empresas y negocios, así como también del esfuerzo de micros, pequeños y medianos empresarios que han visto, cómo la pérdida de espacios productivos, se ha ensañado con ellos durante esta pandemia.

Por otra parte, la fuerza laboral, ha visto la precarización de su vida y gran parte de la población vive en la incertidumbre de saber si tendrá un empleo y recursos que llevar, los mínimos necesarios para su subsistencia.

La existencia de programas sociales y de transferencias federales para los mismos representan un paliativo a esta situación, pero en RSP-Nuevo León sabemos que esto no es suficiente y que debe hacerse un esfuerzo denodado para mejorar esta situación.

Las políticas de vacunación que se utilizan como una estrategia y herramienta para erradicar la pandemia -que ha paralizado mucho de nuestras actividades diarias- sin duda parece ser una solución viable pero, es necesario esperar que éste beneficio biológico llegue a todos y cada uno de los mexicanos y no es posible que nos limitemos a esperar que estos medicamentos lleguen a cada uno de nuestros ciudadanos sin tomar decisiones importantes, a nivel estatal, que favorezcan una estrategia que permitan un retorno -lo más rápido posible- a la normalidad económica y al crecimiento necesario para todo Nuevo León.

Debemos trabajar con una extraordinaria y gran "visión neoleonesa" para poder superar los problemas estructurales de nuestro estado en materia sanitaria y de asistencia social inmediata.

En Nuevo León se han hecho evidentes la carencia y escasez de profesionales de la medicina y de enfermeras y enfermeros que nos ayuden al combate de la pandemia y nos permitan una vigilancia epidemiológica temprana que supere, por lo menos, la media nacional y nos ponga como uno de los Estados mejor preparados para este efecto. Desgraciadamente el actual gobierno estatal poco ha podido hacer para satisfacer este reclamo.

Nuestra plataforma considera el proponer ampliar nuestra infraestructura hospitalaria estatal y reforzarla con convenios de carácter federal para lograr, que ésta, sea capaz de recibir y atender a todos los neoloneses -mujeres, niños y personas de la tercera edad principalmente- ante situaciones de crisis y eventualidades como las que actualmente vivimos.

La Seguridad Pública es otro rubro que requiere de una prioritaria atención en nuestro estado pues los niveles de violencia deben ser abatidos, y si bien, Nuevo León no figura como uno de los estados más violentos del país, esto no significa que no sea un problema por demás importante.

Los procesos de pacificación deberán acentuarse y hacerse permanentes en cada una de nuestras ciudades para lograr la recuperación del “espacio público” y superar una asignatura pendiente que significa tener a nuestra juventud a expensas de grupos delincuenciales y que, el crimen organizado, sea un obstáculo para las micros y pequeñas empresas que son extorsionadas por grupos de la delincuencia organizada.

Mucho más preocupante es visibilizar el enorme problema que significa en el país -y en nuestro estado especialmente- el delito de feminicidio que como un cáncer que corroe a nuestra sociedad, lastima los valores profundos con los que los neoleoneses nos identificamos y hiere la dignidad humana.

Las cifras de feminicidio se han seguido incrementando y parece que -el actual gobierno estatal- ha sido incapaz de encontrar una estrategia clara y eficaz para acabar con este flagelo social que para Redes Sociales Progresistas RPS-Nuevo León es una situación inaceptable desde cualquier punto de vista.

Sabemos que una de las causas que impulsan a nuestra juventud a la delincuencia tienen que ver con las oportunidades económicas que en ocasiones se les han negado en su propia tierra, por eso, en RSP-Nuevo León somos conscientes de que abatir los niveles de pobreza y reducir las enormes brechas de desigualdad, favorecerán la reparación del tejido social y fomentarán una más sana relación de nuestras comunidades y del imprescindible entreverado generacional.

La esperada y ansiada recuperación económica deberá servir principalmente cómo ariete para el desarrollo y para reducir la marginalidad, que es un problema ancestral, pero que se ha acentuado como fruto de esta dolorosa pandemia denominada COVID-19.

Necesitamos una política económica estatal que se conduzca con un sano equilibrio entre los factores económicos. Es imprescindible e inaplazable que, los denominadores imperantes en la macroeconomía sirvan precisamente para impulsar de una forma dinámica el desarrollo de cada familia del Estado es decir que se refleje en los resultados microeconómicos.

Nuevo León, con una profunda vocación empresarial e industrial tiene la experiencia y los conocimientos para poder superar cualquier tipo de recesión económica y ha sido notoria la falta de una actividad de rectoría y conducción económica, que no se ha percibido en los más recientes gobiernos estatales.

Es necesario tomar una acción directa -en el corto y mediano plazo- pues no hacerlo supone condenar a miles de neoloneses a una vida en los márgenes de la pobreza y con los límites de la subsistencia.

La única forma de aspirar a mejorar los niveles de calidad de vida y el conjunto general de los indicadores de desarrollo humano, es proporcionar una base de empleo a nuestra sociedad que permita que cada familia de nuestro estado cuente con recursos necesarios, no solo para la adquisición de una canasta básica, sino que contemple la cobertura de necesidades como son la vivienda, la educación y el bienestar en general.

Entre los indicadores importantes del desarrollo humano destaca el de la educación y para RSP-Nuevo León resulta prioritaria la atención a todo lo relacionado con el proceso de aprendizaje de nuestros niños, niñas y jóvenes que han tenido que sufrir un confinamiento sin precedentes.

Nuestra propuesta -incluida en la actual plataforma electoral para el estado de Nuevo León- incluye, además, generar programas especiales y de alta dispersión que motiven la continuidad en los estudios y reduzcan el lacerante y triste fenómeno de la deserción escolar.

Por otra parte los problemas médicos seguirán presentándose aún después de superada la pandemia de COVID-19, por lo que es urgente replantear la existencia de un Sistema Estatal de Salud que tenga como foco importante la atención de un conjunto de enfermedades crónico-degenerativas, el cuidado en traumatología, el servicio y atención primaria a la población, y principalmente se dé un prioritario enfoque en la infraestructura hospitalaria y muy especialmente a las condiciones laborales, económicas y de trabajo del personal médico, enfermeros, camilleros, especialistas que laboran en clínicas y hospitales del Estado para -no sólo reconocer su esfuerzo- sino aportar herramientas para una labor más eficiente y eficaz en pro de cada uno de los ciudadanos de Nuevo León.

Esta pandemia deja, además, grandes lecciones, entre ellas, las deficiencias del sistema hospitalario estatal y las carencias de recursos que apoyasen una política pública eficaz ante una pandemia que dejó a muchos de nuestros compatriotas y ciudadanos sin acceso a los centros de salud.

Es en virtud -y debido a lo anterior- que nuestro partido otorga un importante espacio, en su programa electoral, a todas las acciones que beneficien los niveles de acceso a los servicios médicos en nuestro estado y para todos sus ciudadanos.

La importancia estratégica de reforzar nuestra infraestructura hospitalaria y médica también se justifica si ponemos atención a las voces de científicos de las áreas sanitarias, que advierten y alertan sobre que pudiera repetirse, en el futuro, fenómenos similares que generen otras crisis de pandemias y que nuevamente nos lleve a situaciones extremas, mismas que ya no debemos afrontar de forma tan vulnerable como nos sucedió en esta ocasión.

Este escenario de crisis también nos demostró la enorme importancia de contar con una red electrónica de flujo de datos que sea confiable y de amplia cobertura pues mostró su enorme utilidad práctica en momentos de dificultad y deja comportamientos sociales que seguramente prevalecerán con nosotros durante muchos años.

Es indudable el enorme impacto que ha tenido en la economía de nuestro estado -como en la de todo el mundo- la irrupción, forzosa y necesaria, de la tecnología y en las redes de comunicación social dentro de la vida económica, política y cultural de nuestro estado.

La digitalización de la economía y el crecimiento geométrico de las redes sociales fueron consecuencias de la pandemia y también ayudaron a mitigar sus secuelas. Millones de niños del país -y miles de nuestro estado- pudieron continuar con sus estudios a distancia y evitar así daños mayores en el proceso educativo de nuestros estudiantes que, de otra forma, hubiesen estado imposibilitados para continuar con sus estudios.

A los muchos beneficios anteriores hay que agregar el enorme impacto que las redes electrónicas de internet han hecho de forma positiva en la economía de Nuevo León, el uso de plataformas digitales permitió a muchas familias mantenerse en comunicación entre ellas; A las oficinas superar la distancia creando términos -antes desconocidos- como el de *Home Office* y también permitió que muchas empresas pudieran mantener un contacto productivo con sus clientes tanto en las fases de producción, como distribución de productos y servicios.

Pocos partidos en México pueden tener más claro el sentido de la importancia del internet -y del apoyo que se puede obtener a través de las **redes sociales**- que el mismo que en su nombre lleva el reconocimiento de que esta realidad, es una herramienta fundamental para el futuro y ha llegado para quedarse como lo entiende así el partido **Redes Sociales Progresistas**.

Gracias a las redes sociales y a las coberturas electrónicas se ha podido lograr una profilaxis social que consiste en mantener contacto en la comunidad a través de estas mismas, pues de otra forma, el confinamiento, hubiese sido mucho más hiriente y difícil de sobrellevar por los ciudadanos,

En nuestra plataforma electoral el RSP-Nuevo León propone que, una vez que nosotros ejerzamos el gobierno democráticamente, y fruto de las elecciones, se propicie que haya un mayor número de trámites y servicios que el gobierno de nuestro Estado pueda ofrecer a través de los medios electrónicos haciendo así más ágiles las gestiones, reduciendo las aglomeraciones innecesarias y mejorar el tiempo de resultado de los que, hoy son inacabables trámites burocráticos que entorpecen la vida diaria de nuestro estado.

Por eso es extremadamente importante que nuestro partido se enfoque en que, una vez que se ejerce el gobierno, se genere una política pública que permita que el internet y las señales electrónicas lleguen a todos los puntos de nuestras más importantes ciudades y que no haya un alumno en nuestro estado que no tenga acceso a internet para así apoyar sus estudios y actividades académicas .

Estamos convencidos que dar un acceso a los medios digitalizados de información y a las redes sociales es una importante acción para favorecer la deseada reducción de las brechas de desigualdad y ofrecer condiciones más equitativas de desarrollo a todos los ciudadanos.

Nuestra plataforma electoral, no obstante, no olvida, ni resta importancia, a los derechos individuales por lo que se preocupa de que se propicie, como un programa prioritario en el estado y los municipios de Nuevo León, una política de respeto a la privacidad de las personas y a la intimidad que cada ciudadano tiene como derecho inalienable.

Todas las propuestas políticas y de gobierno de nuestro partido están encaminadas a promover el crecimiento y el bienestar de la sociedad dentro de un marco de respeto a los Derechos Humanos, desarrollo sustentable, acceso a la tecnología, pleno empleo, que hoy parecen metas difíciles de alcanzar pero que, sin duda, deben ser incluidas en todo programa de acción que sirva como plataforma pues, no basta con un documento de miras limitadas y parciales, que no nos permita ver el desarrollo de nuestro estado en las siguientes décadas y en un futuro más promisorio para los nuevos ciudadanos de este joven estado.

Las elecciones que se vivirán en nuestro estado del próximo 6 de junio serán por consiguiente decisivas para al futuro de esta pujante y gran entidad que, ha sido siempre ejemplo, para todo el país, de trabajo y esfuerzo ante un difícil entorno, así como de afrontar toda clase de retos con optimismo y visión de futuro.

En el concierto nacional Nuevo León está llamado, no solo a superar sus grandes retos sino a aportar -con su entusiasmo, imaginación y solidaridad- dirección y rumbo ante el cambio social que se ha emprendido y ha iniciado en nuestro país desde hace poco más de dos años.

Existe una coincidencia fundamental entre todos aquellos que, con vocación y cariño por nuestro estado, pertenecemos a Redes Sociales Progresistas y es que en todos nosotros está la convicción de que el neoliberalismo que dominó durante las últimas 3 décadas era ya un modelo acabado y que sólo había servido para privilegiar a unos pocos alentando la corrupción el influyentismo y todas las formas abiertamente nepotistas que son reflejo de las peores prácticas de Gobierno.

Nuestra plataforma es congruente con los más caros anhelos de nuestra nación y por eso como fuerza política siempre hemos apoyado la transformación más profunda de nuestra sociedad apoyando la llegada del actual presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, con quien, el Gobierno Estatal, que con la ayuda del voto popular, será presidido por nuestra hoy candidata a la gubernatura del estado mantendrá una estrecha comunicación de mutuo respeto, libertad, soberanía y colaboración conjunta en pro las mejores causas de México y de nuestro estado.

Estamos convencidos, que pocas propuestas políticas electorales, son tan firmes y sólidas como la nuestra, porque en ellas se concentran los esfuerzos y voluntades de lo mejor de la ciudadanía de nuestro estado, compuesta por mujeres y hombres honestos y cabales conformados por niños, jóvenes y adultos mayores; Indígenas, migrantes, empresarios, campesinos, docentes profesionistas, comerciantes, investigadores, académicos, artesanos servidores públicos, médicos, especialistas en la salud; Todos unidos bajo el entorno a un futuro común para todos en nuestro estado.

RSP-Nuevo León aprecia el gran valor de la unidad y sabemos que, ésta, no significa que exista solo un pensamiento univoco, por el contrario, defendemos la pluralidad y la enorme diversidad que conforman nuestra sociedad y motivamos a la existencia de ideas distintas que puedan debatir en espacios y entornos de tolerancia comprensión y equidad.

Conocemos el origen multicultural que nos formó como sociedad y de las muchas formas de pensar que existen en un pueblo tan dinámico como el neoleonés por lo que rechazamos cualquier intento de dividir o esquematizar a nuestra sociedad en una bipolaridad inexistente y artificiosa, que sólo beneficia a aquellos que desean recibir la postración de una lealtad incondicional o de aquellos que buscan la restauración a ultranza de posiciones y privilegios que nunca fueron bien merecidos.

Es por esta razón que, en RSP-Nuevo León insistimos mucho en los cuidadosos procesos de selección de quienes serán nuestros candidatos, pues sabemos que ellos deben representar las mejores cualidades de la sociedad a la que aspiramos gobernar.

En suma, la plataforma que distingue a este partido Redes Sociales Progresistas es una visión, integral e integradora, de buenos y ejemplares mexicanos y mexicanas que defienden los más caros anhelos de la sociedad y que conocen sus necesidades, fortalezas y requerimientos pues han vivido y convivido con los problemas cotidianos de nuestro gran Estado de Nuevo León del que son parte y del cual surgen como sus candidatos idóneos.

### **Plataforma para la primera Gobernadora del Estado de Nuevo León.**

Todas y cada una de las partes de, está muy amplia plataforma que hemos estado exponiendo, misma que prevé cambios trascendentales y acciones eficaces e históricas ante los grandes retos de nuestro estado han sido formalmente asumidos por nuestra excelente candidata a ocupar la máxima magistratura del Poder Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Nuevo León.

En el partido Redes Sociales Progresistas somos congruentes con una plataforma ambiciosa al mismo tiempo que realista y acuciosa y hoy tenemos la firme convicción que es, en la figura de una mujer -Daney Siller Tristán-honesta, comprometida, valiente y capaz que se puede tener el mejor perfil para gobernar esta entidad.

Tanto, para los efectos de remontar y superar la difícil situación que plantea en la actualidad los retos de una pandemia, para la cual nunca se estuvo cabalmente preparados, así como para afrontar los retos cotidianos de nuestra entidad y al mismo tiempo sacar del rezago todos aquellos asuntos que, por décadas, han sido marginados y olvidados, no hay mejor opción que llevar la visión singular y poderosa de una mujer de profundas convicciones al Poder Ejecutivo del Estado.

Sabemos que en la persona de Daney Siller se conjugan, de una forma singular, los valores de experiencia, fortaleza, honradez, capacidad y profundo conocimiento de los problemas del Estado lo que la convierte en la candidata idónea para hacer nuestra próxima gobernadora y llevar a la realización y cristalización la plataforma y programa de acción que hoy se presenta y que tenemos la certeza que es la mejor opción para el estado de Nuevo León.

Todo este amplio programa de acción y plataforma política que sustenta la candidatura de nuestra futura gobernadora abarca, como ya lo hemos mencionado en este documento, -todas las expresiones del carácter y dignidad de nuestro estado- sin omitir ningún de los asuntos primordiales que requieren atención prioritaria de una gobernadora con verdadera vocación de servicio.

Desde el ejercicio del Gobierno se buscará dar impulso a la economía apoyando a las micros, pequeñas y medianas empresas que son creadoras de la mayoría de los empleos en nuestro estado y que son parte fundamental del dinamismo económico del entorno.

Igualmente se realizará un profundo trabajo de coordinación con aquellos empresarios que se han distinguido por su trabajo y honestidad como aporte al pujante y poderoso sector industrial y cuyo esfuerzo esté destinado para lograr que -junto con la coordinación del Estado- sea posible regresar a la senda de un crecimiento económico que reditúe en bienestar para todos los neoleonese y sus familias.

Impulsar la economía en todos los sectores, el agrícola, industrial, maquilador y de servicios generando en cada uno de ellos un simultáneo crecimiento de la cultura del desarrollo sustentable, el respeto a los derechos humanos, el cuidado de nuestro entorno ecológico y la creación de energías limpias que garanticen que el desarrollo industrial vaya de la mano con una mejor calidad de vida para las generaciones de hoy y del futuro de nuestro gran estado.

Preparar y mejorar la infraestructura hospitalaria y médica de nuestro estado, así como generar protocolos de gestión de crisis ante la eventualidad de futuras situaciones pandémicas o de crisis sanitarias como la que ahora vivimos y para la cual deberemos estar preparados en un futuro con el propósito de afrontar, de una mejor forma, los retos de situaciones tan complejas y dolorosas como las que ahora conocemos a cabalidad.

Generar las condiciones para una mejor Calidad Educativa que beneficie a todos los niños y niñas de este estado aportándoles herramientas técnicas útiles para enfrentar los retos de una vida tecnológica y especializada en la que vivirán en el futuro cercano, pero, primordialmente reforzando los valores cívicos, éticos y de conducta que permitan una sociedad más tolerante, plural y respetuosa.

Nuestra plataforma concibe un ejercicio desde el Poder Ejecutivo del Estado en que, todo esto pueda ser realizado, en un ambiente de paz y armonía social para lo cual se crearán e intensificarán programas en beneficio de la construcción de una más sólida y fuerte sociedad con la entreveración de generaciones y un tejido social ampliamente restaurado.

Para estos efectos la prioridad es la Seguridad Pública con políticas de verdadero combate a la delincuencia organizada, a la corrupción y a los flagelos -que la delincuencia- ha hecho padecer a nuestro estado.

Una Política de Seguridad Pública que resulte verdaderamente eficiente y eficaz contra la impunidad y contrarreste la baja confianza que la ciudadanía siente en las instancias judiciales y policíacas estatales.

Especial atención merecen -una de las más indignantes formas de violencia- qué es el feminicidio pues la violencia contra las mujeres, en todas sus formas, que van, desde las psicológicas hasta las físicas y que se presentan en las empresas, los espacios públicos e inclusive el interior del seno familiar, deben ser erradicadas de la conducta social.

La modernidad, la ciencia y la tecnología deben tener un espacio privilegiado en un estado que siempre se ha caracterizado por la calidad innovadora de sus habitantes. El apoyo a las nuevas tecnologías sobre todo aquellas relacionadas con la informática que permiten la difusión de la ciencia el conocimiento y que también agilizan las actividades comerciales o las gestiones estatales son y serán una prioridad durante todo el período en que el partido -Redes Sociales Progresistas- gobierne a través de su actual candidata Daney Siller Tristán.

### **Plataforma para Presidencias Municipales y cabildos de Nuevo León.**

De igual forma que ya se ha expuesto, en toda la plataforma electoral que sustenta la candidatura de nuestro partido, se hará una réplica de cada uno de estos, valores y programas de acción que se incluye en nuestra plataforma municipal y para los cabildos en los que haya representantes emanados de la voluntad popular y surgidos del partido Redes Sociales Progresistas.

Con un escrupuloso respeto al artículo 115 de la Constitución Mexicana, que garantiza el municipio libre, se cuidará de la reserva cultural y de identidad que cada uno de los 51 municipios de nuestro estado y trabajando para motivar la preservación de la identidad, las singularidades culturales que les son propias como características únicas de su entorno geográfico y cultural.

Nuestros presidentes municipales, síndicos y consejeros lucharán por mantener este respeto y lograr que la actual plataforma electoral se cristalice en beneficio de todos y cada uno de los habitantes de los municipios que conforman la muy variada y generosa geografía de nuestro estado.

Se cuidará del crecimiento ordenado en aquellos municipios de importancia económica y social como lo son, entre otros: Allende, Agualeguas, Linares, Montemorelos, China, Mier y Noriega, Hualahuises, Sabinas Hidalgo, Doctor Arroyo, Mina y Cadereyta Jiménez.

También se buscará impulsar los acuerdos intermunicipales sobre todo en el área metropolitana de la ciudad de Monterrey que representa una de las áreas urbanas más importantes del país y sin duda la de mayor dinamismo en nuestro estado y que está conformado por los municipios de Apodaca, Pesquería, Cadereyta Jiménez, García, General Escobedo, Guadalupe, Juárez, Salinas Victoria, San Nicolás de los Garza, San Pedro Garza García, Santa Catarina y Santiago. Pues todos ellos comparten problemáticas, retos similares y futuros conjuntos, pero, que, también tienen la enorme posibilidad y ventaja de unirse en la solución de problemas comunes.

Atención especial merece la vocación fronteriza de Anáhuac que permite el aprovechamiento de los 14 kilómetros de frontera que este estado tiene con los Estados Unidos de América.

### **Plataforma Electoral de PRSP para el Congreso del Estado**

El poder legislativo de nuestro estado se conforma de 42 diputados de los cuales 26 se eligen por mayoría relativa y los otros 16 por el principio de representación proporcional, pero, en todos ellos recae la representación de los habitantes que depositan en estos ciudadanos diputados, su esperanza para que exista un trabajo legislativo coherente con las realidades y necesidades cambiantes de nuestra gran entidad.

En nuestro partido estamos convencidos que el recinto legislativo no es una cámara donde se deban esgrimir las diferencias ideológicas, si no donde se debe construir en conjunto alternativas de solución que se traduzcan en el bienestar general de la sociedad.

Nuestro partido aspira a que exista una representación plural en la que todos los pensamientos de la sociedad se encuentran representados y cada uno de los ciudadanos de Nuevo León se sienta identificado.

En Redes Sociales Progresistas buscamos que la representación legislativa tenga las características de ser democrática, laica y que se privilegie una visión seria y de largo plazo como la que esta plataforma de nuestro partido hoy propone.

Estamos convencidos de que tenemos una amplia visión de Estado con un profundo compromiso con la realidad y con la gran mayoría de los ciudadanos de esta gran entidad neoleonesa.

En RSP-Nuevo León somos conscientes de que la sociedad mexicana y la de nuestro estado, está cada vez más politizada, organizada y participativa por lo que entendemos la enorme responsabilidad de ser conscientes del peso de esta gran labor que es la actividad legislativa.

Trabajaremos siempre en la búsqueda de consensos con principios democráticos y en el entendimiento que en el acuerdo de la mayoría está el verdadero beneficio de la sociedad.

Sin contradecir lo que hemos señalado anteriormente, todos los diputados emanados de nuestro partido RPS-Nuevo León son conscientes que, invariablemente sumaremos fuerza con los frentes progresistas y en pro de una transformación que se ha iniciado en todo México y que no es ajena a los intereses de la población de Nuevo León.

Por lo anterior estamos convencidos que seremos la voz de las mujeres y los hombres, de jóvenes y ancianos, del sector empresarial, agroindustrial, científico y de la diversidad sexual, en la muy importante cámara legislativa de Nuevo León.

Sin excepción, todas y cada una de las propuestas legislativas, estarán inequívocamente dirigidas para atender y resolver los problemas del estado y considerando la pluralidad estatal que representamos y con la única y máxima motivación de propiciar el engrandecimiento de Nuevo León para orgullo y progreso de todos los ciudadanos.

Creemos también en el valor político como regulador y herramienta de control del Gobierno y de sus acciones como Ejecutivo Estatal para asegurar que se apegue a la legalidad y atienda el mandato popular que lo llevó a dicha magistratura.

Nuestra plataforma electoral en la cámara legislativa será un reflejo de todos aquellos propósitos que tenemos para el gobierno y que confiamos se cristalice en beneficio de todas las clases sociales de nuestro estado, pero, principalmente en aquellos grupos vulnerables y menos favorecidos a los cuales nos debemos por vocación humana social y por un principio elemental de justicia y equidad.

La labor política sólo tiene sentido en la medida que está beneficia los intereses mayoritarios bajo principios de profunda ética ciudadana.

En la defensa del estado de derecho no somos sumisos, ni obviamos ninguna realidad, por eso nuestra plataforma es claramente defensora de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León, así como de la Carta Magna que rige a nuestra nación.

En ese sentido el respeto a la ley, la responsable atención a las actividades legislativas y el control para la labor del Poder Ejecutivo, serán acciones que sirvan para garantizar la seguridad el estado de derecho y la certeza jurídica que son fundamentales para el funcionamiento correcto de todas las actividades políticas, sociales, económicas y culturales de nuestro estado.

Por otra parte, los legisladores que dimanen de nuestro partido serán cuidadosos observadores y garantes del correcto uso del gasto público.

Somos conscientes de que los próximos años afrontaremos retos importantes en la devenir diario de la vida de nuestro estado por eso creemos que una representación responsable ponderada y preparada es la que mejor puede hacer su tarea en beneficio de Nuevo León y de todas las personas que votaron esperanzados de que, el cambio y la transformación, se realicen en un entorno de compromisos compartidos, consensos y armonía social.

Dentro del marco federal atestiguamos importantes reformas en diversos órdenes de la vida nacional que requerirán del apoyo y ratificación o en su caso rechazó de las propuestas que la federación haga y en este como en todos los casos indubitavelmente estaremos del lado de la razón, de los mejores intereses de nuestra nación y del espíritu transformador y renovador que hoy contagia a toda nuestra sociedad.

Tres años de trabajo honesto y esfuerzo pueden demostrar la gran diferencia que haga, de esta legislatura estatal de Nuevo León una especialmente cercana a los intereses de la gente y apegada a los superiores intereses de nuestro estado, que beneficien el pacto federal y mejore la calidad de la vida de todos los ciudadanos.

Nuestra plataforma incluye el compromiso de generar una capacitación legislativa permanente para todos nuestros diputados con el propósito de formarlos en las mejores prácticas legislativas que existan y así poder elevar el nivel de discusión y del debate al interior de nuestra cámara en donde debemos reconocer no siempre ha imperado la voz de la razón.

Es desde el interior de cada uno de los tres poderes que se debe trabajar por el respeto irrestricto a la independencia del ejecutivo, del legislativo y del judicial, pues sólo así se garantiza el cabal desarrollo de las actividades y labores de cada una de estas instancias de gobierno que forma andamiaje político estructural que es necesario para el correcto funcionamiento del estado.

Para RSP-Nuevo León, es urgente y necesario que toda actividad legislativa vaya acompañada de una visión que de un espacio mayor a los procesos de consulta popular a la ciudadanía y que genere una base legislativa progresista.

De igual forma colaborar e impulsar un nuevo pacto fiscal que esencialmente reúna características en las que se respete un equilibrio entre las esferas federales y estatales donde se establezca claramente los impuestos que deben pagarse, la programación y presupuesto de este gasto público, el control sobre la evasión fiscal y la participación de cada estado en el presupuesto federal .

Desde la esfera estatal, debe hacerse lo posible por encontrar un modelo aceptable de federalismo hacendario que de corresponsabilidad fiscal a los tres órdenes de Gobierno y simplifique los procesos tributarios para el contribuyente, lo que le permita saber cuáles son las responsabilidades fiscales que atañen al Gobierno federal como al estatal.

### **Principios del RSP que se reflejan en la plataforma de Nuevo León.**

Cuatro son los principios básicos que rigen la plataforma electoral del programa que hoy presenta el RSP para Nuevo León y que tienen un impacto fundamental en el concepto político de nuestro partido, estos cuatro apartados son:

- 1) El capitalismo socialmente responsable y progresista.
- 2) Políticas verdes y desarrollo sustentable.
- 3) Un Estado fuerte y promotor del bienestar y
- 4) La democracia representativa e integral.

Estos cuatro grandes apartados que, como ejes temáticos de nuestro partido, nos unifican a escala nacional, tienen un singular y específico enfoque en Nuevo León y son parte singular de nuestra idiosincrasia que sumamos a nuestra Plataforma Electoral con las características y personalidad propia de nuestra entidad.

### **El Capitalismo socialmente responsable en Nuevo León.**

Entre aquello que consideramos parte de un capitalismo progresista está todo lo que favorezca el desarrollo y la innovación, para lo cual es importante garantizar las condiciones institucionales que ofrezca certeza y certidumbre a los inversionistas de todas las latitudes con respecto a sus derechos de propiedad intelectual, propiedad física y seguridad y reglas jurídicas claras y entendibles para convertir y preservar a nuestro estado como un polo de atracción de inversiones productivas y socialmente responsables.

Damos la bienvenida a la inversión pública y privada siempre y cuando ésta última no pierda de vista una vocación social donde prime la equidad y la justicia, el trabajo digno y las ganancias legítimas y razonables, donde se privilegie la formación y capacitación del capital humano y la inversión en investigación y desarrollo (I+D).

Deberá propiciarse fomentar el comercio exterior, el sector exportador en la agroindustria, en la manufactura, en todas las regiones de Nuevo León y darle impulso a un mercado donde la inserción de la economía nacional favorezca los sectores estratégicos y beneficie a las regiones de nuestro estado.

Toda actividad que se realice dentro de este capitalismo progresista debe tener un sólido marco de justicia, participación, equidad de género e igualdad de oportunidades que es la forma empresarial que siempre nos ha distinguido a los neoleonenses.

Nuevo León tiene una amplia vocación productora y es importante impulsar un modelo de desarrollo que favorezca a las cadenas productivas y distribuya la inversión, así como la derrama económica y el crecimiento del empleo en todas y cada una de las regiones del Estado.

Un capitalismo progresista no concibe la incoherencia entre las políticas macroeconómicas y las que se viven en la economía doméstica, pues no existe una economía sana que no se refleje necesariamente en un aumento del bienestar de la población.

El capitalismo progresista que debe establecerse en nuestro estado necesariamente debe incluir a los poderes públicos, gobierno estatal y municipales junto con el sector empresarial. Con esto el emprendedor entusiasta, los sindicatos, la sociedad civil, las áreas de investigación y académicas, que todas en conjunto sean parte de un motor económico que trabajando honestamente permitirá optimizar los resultados del desarrollo económico de nuestra región.

Creemos que el futuro de la economía de nuestro estado y por consiguiente del país está directamente relacionado con la innovación tecnológica por lo que proponemos que las áreas de I+D se puede alcanzar hasta el 4% del presupuesto del Estado en el año 2030 como una forma de garantizar nuestra inserción en el mercado internacional.

Existe una amplia base de instituciones tecnológicas públicas y privadas en nuestro estado por lo que debe apoyarse en diseños de vinculación empresarial con entidades de investigación y docencia que permitan generar una mano de obra altamente calificada y reconocida mundialmente.

Este mismo capitalismo de responsabilidad social y progresista debe tener cómo característica fundamental el apego y cuidadoso seguimiento al bienestar general de los trabajadores, a su capacitación, formación y al respeto de sus derechos laborales, así como simultáneamente un cuidado del desarrollo sustentable y de las mejores prácticas de conservación ambiental en sus actividades agroindustriales, industriales, de maquiladoras y comerciales.

En Nuevo León abemos que polarizar, estigmatizar y dividir no es la mejor forma de crear un acuerdo nacional de productividad, por eso estamos convencidos de que impulsar un acuerdo estatal entre sector empresarial, los trabajadores y el Gobierno Estatal que puede ayudarnos a generar una verdadera política de competitividad.

De igual forma transparentar las actividades políticas y acuerdos de las grandes empresas lo que redundará en una mayor confianza y certidumbre de los trabajadores, la ciudadanía en general sobre sus actividades y que sea un factor de crecimiento confiable y ordenado de la economía estatal.

Especial atención debe darse en nuestro estado a las micros, pequeñas y medianas empresas. En ese sentido el Gobierno de Nuevo León debe promover una simplificación administrativa que dé cauce y facilidad a todos los proyectos de emprendedores, sobre todo aquellos que generen empleos y fuentes de trabajo.

Un capitalismo progresista y socialmente responsable, considera sano general estímulos fiscales que favorezcan las prestaciones laborales establecidas en la ley del trabajo tales como vales de despensa, becas, fondo de ahorro, dominicales, horas extras, aguinaldos, aportaciones voluntarias, con eso se buscaría proteger y aumentar el ingreso de las personas físicas con actividades empresariales y de los empleados con sus contratantes.

La presente crisis de pandemia también nos ha enseñado de la necesidad de tener un programa de estímulos fiscales y estímulos al empleo, así como políticas de acciones relacionadas con programas de emergencia que estimulen la actividad económica en situaciones de crisis complejas.

Es importante lograr de forma paulatina, pero permanente y constante, la reducción del trabajo informal en nuestro estado y en cambio fomentar la formalidad y el registro de todas las actividades económicas que se realizan en el Nuevo León, no como una obligación necesaria de cumplir, sino más como una ventaja comparativa que pueden tener pequeños empresarios trabajadores independientes.

Debemos seguir siendo cuidadosos en el seguimiento y en la observancia de la prohibición del trabajo infantil, de la discriminación en materia de empleo y ocupación y procurarnos mejorar las condiciones salariales, particularmente en momentos de contingencias y emergencias de carácter económico, social o sanitario como el que acabamos estamos padeciendo.

Impulsar las nuevas tecnologías también supone el promover la digitalización en diferentes áreas de los sectores productivos, principalmente en aquellos de prestación de servicios, todos los relacionados con la "terciarización" de la economía de nuestro estado, la tecnología también nos impulsa la gran posibilidad de la reconversión industrial con un aumento de la robotización en los centros de trabajo pero que compense a los trabajadores y empleados con opciones ocupacionales y programas de capacitación acordes a las realidades presentes y futuras que se viven en el mercado laboral y en un estado de tan arraigada tradición empresarial como lo es Nuevo León.

Nuevo León debe ser y seguir siendo ejemplo de productividad y tradición empresarial.

## **Políticas verdes y desarrollo sustentable en nuestra plataforma**

Es importante dar prioridad a los modelos de desarrollo sostenible que permitan un rápido crecimiento económico y la necesidad de reducir la pobreza y pero que , por otra parte -con pretexto de reducir la pobreza- no se convierta en una expoliación excesiva del marco ambiental que atente contra nuestros recursos, entorno ecológico y se contraponga contra la normatividad institucional estatal en esta materia.

Impulsar para Nuevo León políticas para la utilización responsable de los recursos biológicos y naturales aprovechando las nuevas tecnologías que permiten generación de productos innovadores que paulatinamente desplacen a aquellos que han sido altamente dañinos para nuestro entorno.

Es fundamental que podamos, además, aplicar la tecnología para hacer una importante reducción de emisiones de gases contaminantes con efectos de invernadero que ponen en riesgo el equilibrio ecológico del mundo y que afectan negativamente la esperanzas de futuro de las nuevas generaciones.

Evitar el ecocidio, la destrucción de recursos naturales y la pérdida de la biodiversidad -tan amplia en nuestro estado- y fomentar las muchas actividades que, a favor de la ecología, se pueden hacer.

Es en procesos como el de la economía solidaria donde surgen las formas asociativas y de cooperación que, bien organizadas, involucren a los sector público, privado y social en una producción con pensamiento verde y sustentable.

La nueva industrialización -identificada mundialmente como la cuarta revolución industrial- ya está a la puerta y llega de la mano de nuevas tecnologías, entre las que destaca el uso intensivo de las herramientas que proporciona el internet y de nuevos e innovadores modelos negocios que permiten experiencias más respetuosas con el medio ambiente, al mismo tiempo de que coadyuvan a crear una relación más armónica entre productos y servicios,

Creemos que, en esta nueva revolución industrial, es viable instituir una comisión de participación estatal Neoleonesa de todos los sectores -públicos privados y sociales- así como las áreas de investigación y sindicatos para implementar políticas innovadoras que nos permita poner en práctica las más modernas tendencias de protección del ecosistema en la industria y también en los mercados globales

Es muy importante encontrar las fórmulas viables y eficaces para el incremento de las inversiones públicas estatales y privadas en toda aquella infraestructura que colabore a incrementar las mejores prácticas de producción y respeto ecológico.

Este tipo de inversiones no sólo deben llevarse a cabo en el ámbito de las grandes empresas sino también llegar a las esferas de las micro pequeñas y medianas de todos los rincones de Nuevo León, incluido aquellas regiones con un mayor rezago y lejanía de nuestro estado.

Es parte de nuestra plataforma -que impacta directamente en los intereses de nuestro estado Nuevo León- la generación de centros estatales de formación en la nueva revolución industrial y que no se limite a tan sólo ofrecer el acceso gratuito e incluyente a todos las personas deseosas de recibir capacitación sino que esté vinculada con el sector industrial nacional y el mercado interno para promover vocaciones productivas y crear una mano de obra altamente calificada y socialmente responsable en nuestro estado.

A nadie escapa, como una realidad evidente, que el cambio climático se empieza a acelerar y deteriorar en forma casi irreversible, fruto de las actividades industriales que han privilegiado el lucro y la ganancia sobre la sustentabilidad

Proponemos que, en beneficio de una amplia protección ambiental que nos permita evitar el deterioro climatológico, sea importante que se reorienten los patrones de consumo y de la producción para atacar la raíz misma del calentamiento global, por lo que invertir en tecnología que colabora en la disminución de emisiones de carbono son una prioridad.

Simultáneamente a lo anterior y de forma inversa debe provocarse la disminución del uso de los combustibles fósiles hasta llegar a prescindir totalmente de ellos antes de que concluya la década que recientemente ha iniciado.

Por consiguiente, debe fomentarse el reconocimiento de nuestro estado a todas y cada una de las instituciones y empresas que realicen esfuerzos para la reducción de emisión de gases contaminantes de efecto invernadero y además premiar las acciones tempranas de cada empresa en la adopción de sistemas y procedimientos -con los más altos estándares internacionales- que reduzcan emisiones que afecten el entorno ecológico y natural de nuestro mundo.

Para tales efectos es posible encontrar canales de motivación fiscal e impositiva, que contengan e incluyan medidas no tributarias como "tasas de descuento ambiental" a la par que se promueva un aumento de impuestos a los combustibles fósiles y reducción de todos los subsidios a fuentes de energía provenientes de hidrocarburos y energías no renovables.

Desde el estado de Nuevo León con observancia las disposiciones de la federación a la que pertenecemos como una entidad de los Estados Unidos Mexicanos, deberá mantenerse una cuidadosa observancia de las metas y objetivos de los acuerdos del "Marco de París" cuyo parámetro será sin duda uno con reconocimiento internacional para las industrias del mundo y que, en el poderoso e industrial estado de Nuevo León deberá seguirse con mucha y especial atención para seguir siendo competitivo en el entorno internacional

Nuevo León por su geografía y condiciones tiene una gran vocación para incentivar la producción de energía renovables como la eólica y solar y finalmente lograr que ese tipo de producción energética aumente sustancialmente su participación en la obtención de energía, tanto en la fase primaria, como en el consumo final, produciendo, con un menor costo, mayor energía por *kilowatt* y haciendo así una mayor contribución al producto interno bruto estatal y dejando, adicionalmente una huella ambiental -mucho menor- por unidad calórica generada en beneficio de nuestros hijos y de nosotros mismos.

En todos y en cada uno de los órdenes de gobierno estatal e instancias municipales -principalmente las íntimamente relacionadas con la zona conurbana de Monterrey- deberá trabajarse intensivamente para reducir -y eventualmente sustituir- todo el parque de transporte público que consume hidrocarburos, transformándolo en unidades que funcionen íntegramente con motores de electricidad.

En las ciudades de nuestro estado, además incrementar la cultura peatonal y el uso de transportes no contaminantes como el uso de bicicletas, las motocicletas eléctricas e instrumentos similares de transporte que mejoren la movilidad urbana al tiempo que reduzcan las emisiones de contaminantes y genera un ambiente más sano para los habitantes de las ciudades especialmente en lo referente a la mega urbe de Monterrey y sus municipios conurbados.

Fuera de las ciudades, en las actividades agroindustriales también se deben asumir importantes responsabilidades por lo que la ganadería deberá trabajar en la reconversión de procedimientos para lograr una ganadería sustentable y con bajas emisiones de gases metano y de carbono, mejorando la calidad de la alimentación del ganado y propiciar el enriquecimiento benéfico de carbono en el campo y pastizales y de tierra fértil lo que permitirá revertir importantes desequilibrios en fosfatos y ciclos hidrológicos en el campo de Nuevo León.

En pocas entidades -como lo es Nuevo León- entendemos a cabalidad la importancia de la conservación, optimización, limpieza, reciclado y rescate de los ciclos del agua, que son fundamentales para un desarrollo sustentable de la naturaleza y la vida humana en entornos urbanos y rurales.

Además de estas medidas de prevención y mejora sanitaria de nuestro entorno ecológico es importante realizar una valiosa tarea de conservación y restauración de la diversidad con las que cuenta nuestro estado revirtiendo el deterioro de otros ecosistemas y promoviendo nuevos modelos de desarrollo regional particularmente en las poblaciones indígenas que les permitan adoptar estos nuevos estándares sin que se atente contra su tradición histórica y cultural.

Deberán reforzarse políticas públicas que ayuden a proteger la biodiversidad sobre todo aquellas, que, además, cuentan con valor estratégico como los corredores biológicos, las riberas de los ríos, los bosques neoloneses y las cuencas con el propósito de protegerlas en el corto, mediano y largo plazos.

En Nuevo León deberá instaurarse y generarse áreas naturales y parques protegidos donde se realicen actividades turísticas y productivas sustentables, evitando daños ambientales por actividades agrícolas o agroindustriales, que amenazan los ecosistemas o destruyen las superficies de los bosques.

La permacultura, que debe entenderse como un sistema de principios éticos en torno a la ecología con producción agrícola sustentable debe ser eje de este tipo de políticas ambientales en Nuevo León.

Fomentar el conocimiento y el estudio de la permacultura, misma que convendrá hacer parte del modelo de desarrollo sustentable con profundos principios éticos, es decir, coordinando los beneficios ecológicos económicos y sociales, para alcanzar un equilibrio que produzca empleo, reduzca la pobreza, pero incremente los niveles de bienestar y seguridad del entorno ecológico

El entorno climático de Nuevo León hace necesario políticas de conservación de agua mucho más estrictas impulsando una planeación urbana sustentable que sirva como regulador en las construcciones de casas en las zonas urbanas y rurales para que, en todas ellas, se cuenten con sistemas de recuperación y conservación de aguas pluviales.

La contaminación tiene que ver también con una ofensa auditiva que se produce por un exceso de *decibeles* en el ambiente lo que produce estrés y depresión y se traduce en una menor productividad, así como impide una convivencia social sana; Es por esta razón que deben incrementarse también los "espacios libres de ruido" y las zonas de áreas verdes donde no se permita el acceso a vehículos motorizados u otras fuentes de ruido.

También en las zonas urbanas es importante fomentar una cultura, todavía insipiente de "micro agricultura" a través de huertos urbanos en pequeños patios, azoteas, parques y jardines públicos que permítame una producción moderada y familiar que apoyen a la economía de las personas con ingresos medios y bajos y que, además de aprovechar el tiempo en actividades de calidad, promuevan una mayor de cohesión social

Nuevo León es una importante fuerza social y requiere de un muy decidido estímulo y fomento a la formación y educación que promuevan el consumo consciente y responsable entre sus habitantes y acabe con el consumismo imprudente que, además de irracional, afecta a la calidad de vida de todas las personas.

## **Un Estado fuerte y promotor del bienestar**

Un estado fuerte supone el cumplimiento básico del contrato social esencialmente "*rousseauiano*" donde el ciudadano -cumplidor y atento a las leyes y a sus obligaciones- puede y debe, recíprocamente, solicitar al estado el cumplimiento esencial y básico de ofrecer seguridad estabilidad, paz social y certeza para realizar todas las actividades humanas inherentes a la existencia de cada una de las personas.

Sin duda unos de los problemas más graves en nuestro estado, sigue siendo el combate contra la criminalidad. En RSP- Nuevo León, abordamos esta problemática con una visión y enfoque sistémico que incluye a las instancias y los actores que intervienen en la prevención y en la disuasión del delito, así como en las áreas de impartición de Justicia y reinserción social.

La aplicación de la ley no debe estar sesgada u obstaculizada por el soborno y la corrupción, la dádiva y el influyentismo que, hasta ahora, lamentablemente, son consustanciales a la impartición de la justicia y que lo único que han logrado es aumentar la impunidad y reducir la confianza de la ciudadanía en sus instancias jurídicos y de seguridad

En el partido Redes Sociales Progresistas creemos que la Seguridad Pública estatal debe estar bajo un mando civil y que se deben fortalecer las estrategias de disuasión del delito con una profunda política de inteligencia criminal y principalmente con la participación de ciudadana en el marco del respeto a los derechos humanos, la perspectiva de género y la honestidad de la impartición de la justicia

La policía estatal de Nuevo León y las municipales deberán sujetarse a estos principios que permitan ganar la confiabilidad, credibilidad y por consiguiente mejorar la eficiencia en sus labores.

Las acciones de disuasión prevención y protección que son requeridos en todos y cada uno de los cincuenta y un (51) municipios de nuestra entidad solo se pueden lograr con una eficaz coordinación y de la mano de la población habitante de nuestra entidad.

Es fundamental tomar en cuenta la importancia de la coordinación de la Policía Estatal de Nuevo León con la Guardia Nacional -de reciente creación- para que se sigan criterios y parámetros de enlace y colaboración claros y precisos que no entorpezcan la acción de las policías municipales y estatales y por el contrario favorezcan la optimización de sus recursos.

También es necesario incrementar de forma gradual pero constante las aportaciones del presupuesto a las acciones de Seguridad Pública y policía estatal.

Simultáneamente deberá fortalecerse la policía de escala municipal, pues es ahí dónde se encuentra la primera línea de contacto del ciudadano y es precisamente ahí que se han detectado los puntos más vulnerables del combate a la delincuencia.

Es importante que todas las policías municipales y la estatal de Nuevo León tengan un amplio programa de control de confianza que permita además elevar eficacia y resultados y sobre todo con miras a mejorará la percepción de seguridad en los ciudadanos y que recuperen la confianza de los ciudadanos.

Como en otras esferas de la actividad humana el desarrollo tecnológico debe estar aparejado a mejores prácticas policiacas por lo que debe promoverse la adquisición de las más modernas herramientas de combate al crimen, así como invertir de forma decidida y entusiasta en la formación, capacitación y profesionalización de las fuerzas del orden público.

Uno de los principales problemas, que son fruto de la inexistencia de un estado robusto y fuerte y que hace que se le perciba como vulnerable es precisamente lo que tiene que ver con la administración de justicia.

El sistema judicial penal y principalmente el nuevo sistema acusatorio debe ser visto de una forma sistémica y debe estar articulado y ejercido por gente con capacidad y conocimiento, así como homologado con los más altos estándares de investigación criminal que permitan que las consignaciones sean sólidas y se traduzcan en detenciones efectivas retirando a los grupos criminales de las calles en beneficio de una armónica vida sociales.

Si bien, en esta labor participa el Poder Judicial, el enfoque sistémico que proponemos desde el partido Redes Sociales Progresistas RSP-Nuevo León, supone una coordinación del poder Ejecutivo estatal encargado de la persecución del delito y un Poder Judicial empático y congruente con estos esfuerzos que permitan la coordinación de estos dos poderes tenga como resultados, muy eficientes y eficaces sistemas de procuración de justicia y protección.

En nuestra presente plataforma electoral tenemos como una situación evidente la necesidad de colaborar no sólo en los procesos de prevención delito y su eficaz disuasión sino también acabar con el rezago en las carpetas de investigación y presentar a los presuntos responsables al debido proceso ante instancias jurisdiccionales con una carpeta de investigación sólidamente conformada bajo principios de justicia y estricto respeto a los derechos humanos.

Es muy importante que Nuevo León se ponga a la cabeza entre los Estados que privilegian la profesionalización de las carreras de investigadores, así como la carrera policiaca y la de procuración de Justicia haciendo que los ministerios públicos estén especializados en la atención de los problemas específicos que aquejan a la sociedad como víctima de la delincuencia.

Poco se puede avanzar en la impartición de Justicia si no se fortalece de una forma positiva y transversal la atención a las víctimas del delito buscando el respeto a la dignidad humana y la reparación del daño como una parte esencial de la impartición de Justicia y de crear una sensación de que toda acción delictiva será perseguida y castigada por el estado.

Del otro lado de la balanza es conveniente asegurar que nuestro estado exista una Defensoría Pública realmente útil y eficaz que, en todas las materias civil mercantil, penal tengan una visión integral con perspectiva de género que haga que sus acciones no solo estén sustentados en términos legales, si no con profundos valores éticos en sus acciones.

Muchos ciudadanos de nuestro estado engrosan año con año las cifras negras de la delincuencia por la falta de confianza que se tiene en un modelo de procuración de Justicia por lo que en Monterrey y en todos los municipios del Estado debe procurarse que la justicia cotidiana sirva para resolver de forma rápida y gratuita los conflictos que se enfrentan en todas las materias del derecho ya que una justicia que no es pronta y expedita no puede llamarse como tal.

Entre las muchas actividades bajo la responsabilidad del Poder Ejecutivo del Estado es la detención, resguardo y privación de la libertad de las personas que han sido sentencias por algún delito lo que supone una intrínseca responsabilidad por el respeto de los derechos humanos y por la capacidad de la reinserción social de aquellas personas que -por una u otra razón- perdieron el goce de su libertad y que legítimamente aspiran hacer reinsertados en el entorno comunitario y rehabilitados para recuperar su convivencia social .

La cárcel no debe ser vista como un castigo *per se* y en Nuevo León nos esforzaremos por que sea parte de una institución eficiente, transparente y que garantice la seguridad, pero principalmente la dignidad de las personas privadas de su libertad y para tales efectos es necesario también defender además de a las poblaciones de reclusos, a sus familiares les visitan.

Nuevo León también tiene que mantenerse a la cabeza nacional en capacitación formación y seguridad al personal que trabaja en estas entidades carcelarias, como lo son custodios, vigilantes, médicos, administradores y operadores administrativos para asegurar y proveer un trabajo digno a todos ellos que les permita mejorar la calidad de sus vidas.

No es posible que un estado, como Nuevo León, que aspira a ser conocido como una entidad de profundo respeto a los derechos humanos permita situaciones de hacinamiento maltrato y extorsión entre las agentes privadas su libertad lo que solo provoca rencor social, lejos de reinserción dentro del proceso formativo de estas instituciones.

Para tales efectos debemos considerar que Nuevo León no es una isla, sino que participa en el entorno nacional de los Estados Unidos Mexicanos

Por consiguiente, deberá acordar con la Federación inversiones públicas en el sistema penitenciario estatal y en el federal -que tenga asentamientos en territorio de Nuevo León- para encontrar mejores espacios de reinserción y así ser coadyuvantes de las mejores prácticas en estos ambientes

En suma, en este como en todos los rubros de esta amplia Plataforma Electoral, la totalidad de nuestros candidatos y en especial Daney Siller Tristán, tienen la enorme responsabilidad de llevar en la plataforma de su candidatura los planteamientos necesarios para trabajar en todos los aspectos de la procuración de Justicia y seguridad de los ciudadanos desde el momento mismo de la prevención, disuasión de la acción delictiva, lucha contra la impunidad, consignaciones sólidas y fundamentadas, profesionalización de las fuerzas públicas del orden, el tratamiento humano de la víctima y la dignidad de aquellos privados de la libertad.

En RSP- Nuevo León sabemos que esto no puede verse como células independientes y sí con un enfoque orgánico y sistémico donde cada una de las partes coadyuvar al mejoramiento de las otras y en la obtención de los mejores resultados seguridad y justicia que tanto reclaman los neoleoneses es fruto de la atención simultánea de todos estos frentes.

### **Plataforma para atención de grupos vulnerables en Nuevo León.**

Pocas cosas pueden demostrar más el fracaso de los gobiernos anteriores que han tenido nuestro estado de Nuevo León como la creciente pobreza y la desigualdad que afecta a enormes grupos vulnerables sin que para esto hayan existido políticas públicas que atiendan con eficacia tan profundo problema las fibras sensibles de nuestra sociedad

La pobreza extrema y alimentaria debe ser con un aspecto de alta prioridad y debe hacerse llegar los programas estatales, así como ser vínculo dinámico para la dispersión de los federales en beneficio de las clases más vulnerables de nuestra sociedad.

E RSP-Nuevo León tenemos claro que no es el asistencialismo lo que resuelve los problemas, pero estamos conscientes de la necesidad que las políticas de subsidio diferenciales y directos que benefician a aquellos hogares de ingresos bajos, lo que los hace justificables pues permiten apoyar los esfuerzos para sacar de la pobreza a miles de personas que viven en los cinturones de miseria de nuestras ciudades y en áreas rurales marginales.

El subsidio a la vivienda el apoyo patrimonial a familias que han perdido todos sus bienes a través de programas temporales para favorecer el pago de hipotecas vencidas podrían ser una herramienta de justicia social que beneficia a las clases populares y medias, precisamente en temporadas y en épocas de crisis tan acentuadas como la de hoy, son especialmente vulnerables.

Especial atención merecen en esta plataforma electoral nuestra oferta para personas con diversas y diferentes capacidades a las cuales se les deberá insertar en programas de empleo en los que deberán participar coordinadamente los diversos sectores productivos de la sociedad y es nuestra propuesta ofrece programas fiscales estatales que reduzcan impuestos a aquellas instituciones o empresas que motiven la contratación de personas con capacidades diferentes.

Buscadores de la equidad y la igualdad de trato de las personas RSP-Nuevo León se pronuncia en contra de toda forma de discriminación que afecta a niños y niñas promoviendo un desarrollo integral de nuestra niñez en todas las esferas de la vida

La protección a mujeres y a las niñas contra la violencia de género en cualquiera de los ámbitos de la vida, ya sean en los espacios públicos, los lugares de trabajo o en el propio hogar, donde se llevan a cabo un gran número de estas expresiones violentas, deberá ser erradicado a través de planes y programas específicos que diseñados desde las más altas esferas del gobierno estatal de Nuevo León y que cuenten con personal altamente capacitado para afrontarlos y poder ayudar a las personas a superar estos complejos escenarios de la convivencia humana.

El trabajo, la honestidad y la cuidados austeridad en el gobierno con sede en Monterrey, permitirán fortalecer los presupuestos para el apoyo de toda institución estatal y municipal cuyas prácticas públicas privilegien la perspectiva de género y aporten soluciones a los problemas de desigualdad y exclusión en las que puedan ser víctimas las niñas y los niños, las mujeres y los adultos mayores.

Igual situación debe promoverse en beneficio de quienes son particularmente vulnerables y hacerlos visibles: Los grupos y comunidades indígenas, adultos mayores o personas con discapacidad a los cuales también debe proporcionárseles un trato especializado y con profunda calidez humana.

Nada existe más a propósito que la creación de instituciones con profunda vocación humana y universal para erradicar comportamientos y conductas racistas, de xenofobia, machistas, misóginas, homofóbicas que son causa primigenia del abuso y la violencia en todos los ámbitos de la vida social.

Nadie puede objetar que Nuevo León dedique -bajo un gobierno emanado de nuestro partido- todos los recursos que sean necesarios para acabar con la violencia sexual -política o doméstica- y garantizar la libertad y los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres.

En Redes Sociales Progresistas sabemos que los valores universales deben ser protegidos para todas las personas sin importar el sexo, religión, posiciones políticas, edades, origen étnico o cualquier otra cosa que marque alguna diferencia de tratamiento entre todas las personas

En RSP-Nuevo León estamos profundamente orgullosos de nuestra profunda vocación humana

### **Los jóvenes, garantía de un mejor futuro para Nuevo León.**

El enorme potencial que supone la juventud en la que abrevan los anhelos de nuestro futuro y de las mejores expectativas de nuestra vida en Nuevo León son siempre una promesa viva de tiempos mejores.

Todo apoyo que de forma decidida y contundente se ofrezca a las juventudes de nuestro estado tendrá un retorno amplificado.

Desde el origen mismo, con el empuje de una juventud, a la que debemos apoyo y respeto, se enriquece la mayoría de los militantes e nuestro partido

El apoyo para impulsar dentro de un contexto de libertad y libre de violencia las capacidades conocimientos ideas y emprendimientos de los jóvenes serán fundamentales para el desarrollo de nuestro estado.

Además de garantizar jurídicamente y con el mayor número de recursos existe la propuesta para financiar y apoyar el ejercicio de la educación, la salud, la vivienda, la alimentación, el emprendimiento empresarial y la cultura y el deporte. Es necesario encontrar incentivos extras que permitan una rápida inserción en el mundo laboral, académico y productivo de nuestra sociedad pues los jóvenes son quienes garantizan el relevo generacional.

Los jóvenes de hoy en Nuevo León, quizás como nunca en generaciones anteriores, necesitan acceder al conocimiento científico y al dominio tecnológico que les pueda asegurar oportunidades competitivas favorables y labrarse un futuro dónde el conocimiento técnico será fundamental para poder participar competitivamente en entornos cada vez más especializados y competitivos.

La generación de empleo a través del espíritu emprendedor -que ha sido característica esencial de los habitantes de este estado desde el tiempo de su fundación y hasta los días presentes- debe privilegiarse para que nuestros jóvenes sean creadores de empleos antes que buscadores de los mismos y que produzcan nuevas oportunidades para más neoloneses y mexicanos que encuentran en nuestra tierra un lugar de oportunidades al que denominar hogar para el resto de sus vidas.

Debe reconocerse que todavía existen resistencias de quienes han querido estigmatizar a la juventud, encuadrándola dentro de tópicos y cartabones que no corresponden a la realidad pero que dañan y entorpecen mucho el entreveramiento generacional que debemos motivar en un gobierno emanado de RPS y que abrigamos la esperanza será presidido por nuestra candidata Daney Siller.

### **La visión social y progresista de nuestra plataforma**

Pocas cosas pueden tener más justificación que la educación; Concebimos a ésta como una herramienta fundamental para salir del subdesarrollo, la pobreza, y la limitada calidad de los niveles de bienestar humano; Es en la educación donde encontramos el verdadero cause que nos conduce a un estadio superior, toda actividad que se realice en búsqueda de este propósito de reforzar la calidad educativa de nuestro estado colaborará en beneficio integral de esta sociedad.

En Nuevo León aprendemos constantemente de las realidades que la nos impone y , el caso de esta pandemia, no es una excepción pues nos sirve como parteaguas que nos obliga a tomar medidas profundas que garanticen el acceso universal gratuito y expedito a una salud de calidad -como ya lo hemos comentado en otras partes de esta plataforma- y que deberán ser indudablemente parte total del programa de acción que ejercerá nuestra gobernadora, una vez que gane las elecciones como parte de Redes Sociales Progresistas.

No basta el derecho a una alimentación como un beneficio de toda la población, sino que esto debe seguir acciones directas y responsables que garanticen el suministro de alimentos y el acceso de todos los habitantes de Nuevo León a un sustento suficiente digno, nutritivo y adecuado que permita el desarrollo humano en las mejores condiciones posibles. Nuestra plataforma impulsará que las cadenas productivas que garanticen los alimentos en favor de la población.

El diseño y generación de las políticas públicas que deberán regir la administración estatal tendrán que considerar como factor fundamental y esencial los derechos sociales de la población a la que va dirigido el actuar del gobierno, salvaguardando ante todo los criterios éticos que permitan a nuestra sociedad un desenvolvimiento armónico de todas las actividades productivas y sociales.

Las políticas públicas deberán dar énfasis a las expresiones de crecimiento cultural que promuevan las actividades artísticas como la pintura, el teatro danza, escultura, la lectura y los círculos de conversación literaria y de aquellos que permitan difundir las realizaciones artísticas y culturales, utilizando las áreas de instituciones públicas que sean idóneas como ventanas privilegiadas dónde exhibir el trabajo, esfuerzo e inventiva de la gran cultura de nuestro estado que siempre ha ido a la par de otras muchas actividades que desarrollan los ciudadanos de esta gran entidad.

Como ya lo hemos mencionado antes, en esta plataforma que da sustento a la oferta de nuestros candidatos al Poder Ejecutivo estatal y los municipales y aquellos que serán los encargados de la realización de actividades legislativas, se impulsará -como un interés superior- los intereses de la niñez y los adolescentes promoviendo las capacidades institucionales para un sistema efectivo de protección a las niñas, niños y adolescentes a nivel estatal y en todos los municipios del estado de Nuevo León

Promoveremos, desde las esferas legislativas, el aumento de penas más severas contra los que ejerzan violencia o cometan feminicidio, secuestro, desapariciones, explotación y abuso sexual. Especialmente atroces son las acciones que afectan la libertad sexual de la infancia y de los adolescentes o de cualquier otra persona que se encuentre en estado de vulnerabilidad

No se olvidará la protección -en Nuevo León- a los migrantes ya sea que solo utilicen el territorio de nuestro estado como espacio de tránsito hacia los Estados Unidos o que planean labrarse un futuro en nuestras comunidades y en todo caso se contara con un estado empático y de trato humano.

Orgullosos de nuestro pasado milenario impulsaremos la protección de la cultura e identidad indígena, así como la cosmovisión de los pueblos ancestrales, sus lenguas y costumbres que son parte de la riqueza cultural de este gran estado.

Pocas cosas generan un sentimiento de pertenencia cómo la posesión de una vivienda digna, por eso nuestra plataforma electoral plantea fomentar el acceso a una vivienda sustentable y asequible para todos los habitantes del estado que se encuentran en situaciones vulnerables o de bajos ingresos y que estas viviendas se construyan con apoyo estatal o federal beneficio de los más necesitados,

Nuestro tiene un rezago en términos de vivienda digna que deberá ser abatido en los próximos años poniendo especial atención de los jóvenes que buscan su primer hogar, así como en poblaciones indígenas o aquellas en pobreza extrema y en situaciones vulnerables.

En el otro extremo de la vida debe estar sustentado por la tranquilidad de pasar los años de vejez con pensiones y jubilaciones dignas que permitan afrontar de una forma digna y sin el estrés que provoca la incertidumbre de un sustento no asegurado por eso las pensiones deben ser dignas

El Estado Libre y Soberano de Nuevo León deberá impulsar, que entre sus trabajadores, empleados y empleadas del Sistema Estatal así como de los municipales se fomente una política y una cultura del ahorro, una pensión universal para todas las personas que trabajan en el Gobierno así como para adultos mayores lo que garantice un ahorro social en beneficio de las personas de la tercera edad.

Incentivar el ahorro voluntario puede ser la llave que rinda frutos en años futuros en que la edad obliga a un retiro o jubilación.

Como hemos visto en nuestra **plataforma electoral** se tiene especial atención en visibilizar los derechos de las personas con algún tipo de discapacidad que nos permita protegerlos de cualquier tipo de abuso. Las personas con discapacidad deben ser protegidas sin importar si esta es de tipo cognitiva, intelectual, psicosocial o en todas sus expresiones físicas.

En Nuevo León, que no exista una persona con una discapacidad de este tipo que sufra un trato discriminatorio y que, siempre se impulse un desarrollo integral en el ámbito de la vida laboral, social y familiar que permite una integración completa.

El acceso digno a las tecnologías y a todas las estructuras de apoyo que permitan eliminar barreras es un imperativo del Estado así como ofrecer en toda gestión gubernamental la posibilidad de equipamiento en infraestructura en el área de transporte que beneficia a personas con problemas visuales y auditivos para los cuales se deberá prever documentación oficial en sistema braille, también deberá difundirse la lengua de "señales mexicanas" y la estenografía proyectada o de lectura fácil.

No sólo es el problema de las pensiones es lo que afecta a los adultos mayores, en RSP-Nuevo León promovemos una atención integral para las personas adultas mayores en todos los aspectos de la vida relacionadas con facilitar acceso al transporte, a las actividades económicas remunerada y fomentar y garantizar el acceso a la justicia estableciendo una atención personalizada y prioritaria.

Son los grupos de personas adultas mayores a los que deberá proporcionárseles protección y a los cuales les prometemos que se promoverán sanciones más severas en caso de maltrato y abuso contra las personas adultas mayores por parte de sus familiares o de personas del servicio público.

## **La Democracia, valor fundamental de nuestra plataforma**

Nuestro partido está fundado bajo premisas y sólidos cimientos democráticos en los que fundamentamos todo nuestro comportamiento político, creemos en la democracia como un sistema -humano y perfectible- pero como la mejor forma de gobierno que podemos darnos en este estado libre y soberano de Nuevo León.

Reiterar la libertad de nuestro estado es reiterar que hay democracia en el mismo y afirmar su soberanía es afirmar también la vocación democrática de sus habitantes.

Entendemos como democracia el espacio donde pueden convivir diferentes puntos de vista, confrontar y debatir opiniones divergentes dentro de un ambiente de libertad, respeto y tolerancia y aquella forma de gobierno que nos permite a todos tener el derecho de votar por quien nos representan y ser votados cuando nuestra vocación de servicio nos motive a buscar una oportunidad a través de la representación popular en beneficio del pueblo al que pertenecemos.

Por consiguiente, estamos en contra de todas las imágenes populistas ya sea que provengan de izquierda o de derecha y que se arroguen para sí mismos la propiedad de la verdad única desde una posición dogmática a intransigente.

La democracia es una forma de vida dinámica y en constante transformación por lo que debe promoverse de forma permanente el diálogo, el acuerdo político de todos los actores económicos sociales y culturales en un marco de verdadera pluralidad donde las actitudes facciosas o simplemente maniqueas sean consideradas como contrarias al espíritu de libertad que debe imperar en el gran estado de Nuevo León y en todos los estratos de las actividades de nuestros ciudadanos.

Consideramos, en esta plataforma electoral, que todos nuestros candidatos para presidentes municipales, miembros de cabildo, diputados y nuestra candidata a gobernadora, lucharán vigorosamente por fortalecer escenarios de libertad donde nunca se reprima a nadie por tener posturas diferentes o mantener un disenso con respecto a las posiciones que puedan considerarse oficiales

Abogamos por que estos principios democráticos impregnen todos los aspectos de nuestra vida y que también sean el medio en el que se desenvuelven como forma recíproca, responsable y equitativa los medios de comunicación y las redes sociales en donde se conjuga todo tipo de pensamientos posturas y enfoques de muy diversas cosmovisiones humanas

Creemos que la democracia pasa necesariamente por tomar decisiones políticas que respeten a las mayorías y también a las minorías y que se garantice una participación del conjunto de nuestra sociedad en las decisiones de más hondo calado relacionadas con la vida armoniosa de nuestro Nuevo León

Es por eso, que, desde nuestra plataforma, lucharemos por ampliar y hacer más accesible los mecanismos de referéndum, consulta popular y que todos estos tengan un carácter obligatorio y vinculatorio del cual no pueda sustraerse la autoridad cuándo -a través de estos mecanismos- quede claramente expresará la voluntad mayoritaria del pueblo de Nuevo León

Desde el siglo en que se fraguó de nuestra independencia como nación, la confrontación de las ideas, de muchos mexicanos, dio como resultado que, finalmente, -después de décadas de debate- en México se optará por adoptar una forma de gobierno representativa y con carácter de República Federal integrada por diversas entidades que tienen la característica de ser libres y soberanas.

Esa forma de darnos un gobierno se profundizó más, al reconocer al municipio libre como una entidad básica de organización político, que conjuga, en el ayuntamiento la unidad básica de comunidades que en su conjunto conforman Estados y estos a su vez suman -su historia, cultura e inercia- en favor de la gran nación mexicana

No obstante, la certeza de todo lo anterior, parece importante impulsar desde el estado de Nuevo León un nuevo rediseño del federalismo y un reforzamiento de la municipalidad, que vayan acorde a las necesidades de un mundo globalizado y diferente como es el que vivimos en el siglo XXI

En los nuevos esquemas de democracia RPS-Nuevo León impulsa la existencia de mecanismos de transparencia y rendición de cuentas a instituciones de interés público, cómo son los propios partidos políticos con el propósito de hacer, de la democracia, un ejercicio donde los partidos políticos sean una herramienta fundamental para la elección popular y no instancias de enriquecimiento para aquellos sólo les interesen las prebendas y ventajas del poder.

La gran aportación a la democracia en todos los Estados, supone no solo reforzar las instituciones democráticas, sino generar una cultura y comportamiento democrático en las personas y en todos aquellos que, con su participación, enriquecen la vida pública del estado de Nuevo León

Es difícil, por otra parte, imaginar que hoy exista una democracia en la que no participen los medios de comunicación masiva, sin que, también, se haya podido notar a irrupción y la entrada de las nuevas tecnologías a través de redes electrónicas como son el internet y las redes sociales .

Por eso democratizar estas instancias al mismo tiempo que asegurar la responsabilidad y acceso de la mayoría a estas tecnologías es una tarea en la que deberá estar encaminado todo aquel que aspire a una democracia moderna e integral

### **Reflexión final en relación con la presente plataforma electoral.**

Ninguna plataforma electoral puede aspirar a verse transformada en acciones de Gobierno -aún en los supuestos de que el partido que la promueve gane las elecciones- si no existe una profunda convicción y una verdadera vocación por el servicio social en pro de la democracia y con profundo amor al estado de Nuevo León, de parte de sus candidatos

Esta plataforma electoral cuenta con la extraordinaria ventaja de que, quienes la impulsan, son hombres y mujeres de bien con profundo amor a nuestro estado y un compromiso inalienable, personal e indisolublemente ligado a los más caros anhelos de todos los ciudadanos de esta portentosa entidad que es Nuevo León, hoy con más de 7 millones de habitantes a quienes se dará a conocer el contenido y compromisos de esta plataforma electoral.

Nuestra principal abanderada, nos llena de orgullo, fruto de su buena fama pública, de su reconocida trayectoria social, por su gran experiencia honestidad, honradez y capacidad. Hoy, Daney Siller es una extraordinaria candidata a la gubernatura del Estado quién es escoltada por nuestros candidatos a presidencias municipales y diputaciones, todos ellos y ellas, comprometidos con el cumplimiento esta gran plataforma y propuesta electoral.

**RSP - Nuevo León  
Coordinación de Campaña,  
Monterrey, NL; marzo de 2021.**